

Construire l'espérance à Cuba



La situation de l'Ordre hospitalier en Amérique latine et aux Caraïbes est porteuse d'espoir, bien que parfois complexe en raison des nombreux défis qui se présentent. Dans le cas de Cuba, un des pays les plus anciens d'Amérique latine, d'autres problèmes - comme la pandémie du covid-19 - ont davantage exacerbé les difficultés économiques.

Nous devons toutefois continuer à accompagner et à cheminer aux côtés du peuple cubain, à partir de l'hospitalité, de l'espérance et du charisme de saint Jean de Dieu, dans les œuvres consacrées à la santé mentale et aux personnes âgées dans ce pays.

Pour cela, nous avons besoin d'intervenir pour améliorer certaines installations. Concrètement, nous devons activer l'Unité " Sainte-Anne " dans l'hôpital psychiatrique Saint-Jean-de-Dieu. Et nous devons ouvrir une Unité de soins palliatifs pour nous occuper des personnes en phase finale de leur vie dans le Foyer Saint-Raphaël.

Grâce au projet : " Construire l'espérance à Cuba ", nous espérons obtenir les ressources économiques nous permettant d'améliorer la qualité de vie des personnes assistées dans nos Centres de Cuba : à La Havane et à Camagüey.

Pour mener à bien ce projet, nous avons besoin de 236 216, 75 euros.

Curia Generaliza. Ordine Ospedaliero San Giovanni di Dio
INTESA SANPAOLO Filiale 09605
IBAN IT24U030 6909 6061 0000 0125 509
SWIFT BCITITMMXX

Ensemble nous pouvons faire de grandes choses

